

LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS - POR LA PATRIA, POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA - PRECIO: 10 CENTAVOS

Año IX || DIARIO INDEPENDIENTE - Portoviejo, Ecuador Miércoles 18 de Agosto de 1937

2.372

Nombramiento

Quito, Agosto 17.-de Villagómez. - El Sr. don Stenio Murillo fué nombrado Jefe Corregidor de Actas de la Secretaría de la Asamblea Nacional.

Misión Pedagógica

Quito, agosto 17.-de Villagómez. Siguió a Chone la Misión Pedagógica, compuesta del siguiente personal: don Manuel Coello, que la preside, Milton Enrique Páez, Hugo Maldonado, Telmo Aguinaga, señorita Clemencia Guzmán, César Donoso, señora Blanca de Páez.

Esta comisión permanecerá en esa Provincia durante treinta días.

Regresa un avión

Gquil, agosto 17.-de Estrada. - Regresó de Quito hoy por la tarde el avión Pájaro Azul, pilotado por el experto americano Kemmer, sin novedad alguna en la travesía.

Comisión de aviadores

Gquil, Agosto 17.-de Estrada. - Mañana se espera en esta ciudad la comisión de aviadores mandados por el Ministerio de Defensa Nacional, para investigar las causas del hundimiento del avión Curtis, con sus tripulantes Capitán Soñorzaño y Teniente Baro.

Rodolfo Vallejo AGENCIAS

Serruchos, machetes acero Sueco, Limas planas, 1/2 caña triángulo 12 puds. Sierras para metales 12 puds Brocas de acero 1/8-1/16 Lija-hierro madera. Dril Inglés, Snewters Inglés. Plaza de Armas Junto a La Provincia. Eureka Julio R. Jalón. Gusyquil

Interesante Reportaje

Habla el Presidente de la Constituyente

Quito, agosto 17 - de Villagómez - EL DIA publica también el reportaje que le hemos hecho al señor Presidente de la Asamblea don Alberto Donoso Cobo, quien declara que el Proyecto de Constitución presentado por el ex-jefe Supremo de la República, señor Ingeniero don Federico Páez, solo servirá para ilustrar el criterio de la Asamblea, debiendo la Cámara elaborar otra Constitución.

Estima conveniente el Concordato, pero expresa que debe ratificarlo el Poder Ejecutivo.

La ley de Seguridad Social será estudiada, para juzgar si conviene derogarla.

En cuanto al tiempo de duración de las labores de la Asamblea, ha manifestado el señor Presidente que durará más de un mes, pero no largamente.

En cuanto al problema económico será resuelto de manera favorable.

Cree que en todo caso la Cámara procurará eliminar las demasiadas atribuciones del Poder Ejecutivo, evitando todo extremo opuesto por que ambas cosas son inconvenientes.

Que se expulse

Gquil, agosto 17 de Estrada. - El Sr. Ministro de Hacienda ha pedido que se expulse del país al comerciante Said Hanna y ha manifestado que su resolución es pedir la expulsión del país de todo extranjero contrabandista.

Una protesta

Gusyquil agosto 17 - De Estrada. - Os señores Moreno se han dirigido tal grafismo al señor Presidente Provisional de la República, Ingeniero don Federico Páez, protestando energicamente por la forma como se ha destinado al señor José Ignacio García Moreno el cargo de Director General de Ingresos de la República que tiene y afecta al buen nombre y apellido honroso que llevan aquellas.

DE OCASIÓN

Magnifica carrocería de bus para pasajeros, se vende a precio módico por motivo de viaje.

Fara por mencionar entenderse en esta ciudad con el señor Reimon Ignacio Santana.

Portoviejo.

Dr. Honorio Cedeño U.
ABOCADO

Estudio: frente al Parque Central
PORTOVIEJO.

INVITACION

José Luis Chabarría, Indelira de Willes los nietos, bisnietos y más deudos de la que fué señora

Carolina Bravo

(Q. E. P. D.)

Invitan a sus amigos y relaciones al traslado del cadáver de la causa mortuoria al Cementerio General a las ocho de la mañana de hoy, cumpliendo sus deudos agradecimientos.

Portoviejo, agosto 18 de 1937

FIESTA

DE OLMEDO

con este motivo, saldrá para la mencionada parroquia el Automóvil Ford modelo 30 de propiedad del señor Carlos A. Tapia García, el día 19 a las 6 de la mañana—Acepta pasajeros.

AVISO

De la fecha en treinta días se va a inscribir la escritura de arrendamiento de un lote de terreno ubicado en la parroquia Piçazá, hecha por la Sra. Rosa Modesta Mendoza vda. de Bravo, a favor del Sr. José Fortí, por el valor de cien sucre y linderado así: frente, camino público; atrás, cauce del río Portoviejo; por un costado, con propiedad de Enrique María López; y por el otro, con propiedad de los herederos de Lorenzo Ponce. Port. agosto 17 de 1937.

EL NOTARIO,
JORGE E. MENDOZA M.

Un repuesto legítimo para su reloj encontrará Ud. siempre en el taller de su confianza que es el de F. A. Barragán,

Portoviejo.

SOCIAL

DECESOS:

En la mañana de ayer ha dejado de existir en esta ciudad la señora Carlota Bravo, una edad avanzada. Pez en su tumba.

ENFERMOS:

Continúa enfermo el señor Manuel Augusto Guillen, Presidente del Concejo de este cantón.

Completemente restablecido de su salud se encuentra el Sr. Egidio A. Morales.

En su hacienda «Escondite» se encuentra enfermo el señor José T. Macías. Gravemente enferma está la señora Amelita Molineros Loza.

VIAJEROS:

De Santa Ana, ha regido el señor don Anreto R. Morales.

De Chone, el Sr. Comandante don Luis Vargas Vázquez, Jefe de Detachamiento policial de esta Provincia.

De Al-Juelas, señores Mauro R. Guilem Vélez y Bolívar Sánchez.

De Riohacha, señor Francisco Alvaro R.

De Jinotega, don Roberto Salto y José Manuel López.

Con procedencia de la Capital de la República, ha llegado la señora Rosa Ortiz de Castillo.

De R. esfuerzo, don Pablo Basurto.

A Guyana quill, siguieron ayer el señor M. M. Arguello y los señores Alberto Habis, Ignacio Zambrano, Federico Prado, Bolívar Furkán y Segismundo Farfán.

Una visita

Ayer por la tarde nos ha visitado el señor Manuel Colquhoun, pedestriano de nación N. A. chilena que se encuentra actualmente en nuestra Provincia ejerciendo su profesión.

El señor Colquhoun es de unos cuarenta años y últimamente ha corrido en esta ciudad y Manabí y viene a correr el domingo próximo en la ciudad de Santa Ana.

El insigneista Colquhoun nos ha seguido recorridos de perifericos del Páramo, Chota, Argentina y Brazil donde ha hecho algunas excelentes claves que han merecido el aplauso de la prensa a donde ha efectuado sus presentaciones.

En 1918 ganó en Lima la carrera de maratón de cuarenta y dos kilómetros, pero la carrera más grande que ha tenido es el señor Colquhoun la efectuó en Chile el corriéndose cuatrocientos kilómetros.

Nos ha informado don Colquhoun que viene a su país en el Ecuador y su mente ya tiene la idea de poder organizar una gran feria de deportes que ha resuelto rediseñar por lo tanto en esta ciudad para luego visitar Cho-

INVITACION

Los hijos de la que
fue señora

OCTAVIANA HIDALGO ESPINOZA

Desean el honor de invitar a
Ud. a la MISA DE REQUIEM
que se oficiará en memoria del pri-
mero al fallecimiento de su falleci-
miento, hoy viernes en la San-
ta Iglesia Católica de este ou-
dio, el dia jueves, dia 28 de agos-
to del presente mes a las siete
de la mañana.

Por este o de verdadera
oportunitad cristiana, los hijos que
dijeron eternamente agracias.

Portoviejo, agosto 18 de 1917.

Restorán Cantón

Tieneabiertas sus puertas
desde el dia sábado
siete del presente mes

Cenas a toda hora del dia
y hasta las 12 de la noche
Especialidad: Cháu-la-fán.

Local, bajos de la casa
del señor Eduardo Bravo.
Portoviejo

Posada Sucre

Frente al parque
Municipal

Aención esmerada,
buena comida, Sa-
na y abundante.

Portoviejo

me, Bahía de Caráquez y otras poblaciones de Manabí; y una vez terminada de esta urnea, pienso separarme definitivamente de su activa vida deportiva y buscar una vida y un trabajo más descansado y apropiado a su edad.

Agradecemos la visita del señor Colquhoun y le deseamos éxito en sus futuras carreras.

Ajoy Hermanos y Compañía
COMERCIALES

Renovación constante de mercaderías de lujo y último novedad para toda clase de reuniones sociales. Perfumería de los mejores fabricantes europeos. Sombreros de última moda, calzado de estilo correcto y muchas novedades propias para familias de vestir elegante.

Abarrotes y ferretería y especialidad en selecto y garantizado material eléctrico. Tenemos preferencia en esta rama de negocios para atender a nuestra distinguida clientela en útiles de electricidad.

Edificio propio, calle "Colón"— Portoviejo.

Las Familias Modistas

Para el mundo Fl. gant

RECORD Y FEMME ELEGANT señoras biguirines indispensables para las damas que quieran estar al dia con las últimas novedades de la moda. Tenemos pocos ejemplares del mes de agosto.

FRAZADA de Vicuña, lana legítima para los caballeros elegantes.

PARA LOS HOMBRES DE NEGOCIOS

Romanas de plataformas y pequeñas de platillo. Tenemos pocas y las vendemos a precios convenientes para nuestra distinguida clientela.

Almacén de WO LONG & CO.
PORTOVIEJO,

Actividades Deportivas

Junto a recomendar que entre nosotros, los redactores y editores deportivos, en horizontales excepto, han sido y siguen siendo ejemplos de conocimientos desgranados sobre su tema y se considera que el mejor criterio a tener por es bajar a provincia, cada ramo del deporte tiene su otro campo y considerando que la decadencia de la R. d. y que no uno entre nos tres nos entusiasme y ocupemos ni por una cosa más que otro y por el desarrollo del deporte.

Son cuatro o cinco los que los que tomán y juegan las cosas a su gusto con la inocencia de una rata de basura encubierta en cuestiones deportivas. Son ellos los que llevan la dirección para hacer que podíamos que el piso sea de la misma rapidez, ya que no se debe acusar ellos de la obligación de que se imponemos de ser los dirigentes, pero de un momento a otro tenemos que sacar a desbordes de rencores y a una serie de enemigos. Hay que sacar de la MANSANTUNDO, a Portoviejo, y un EXITO, y Mantener las personas que las gobiernan OISTE y MANSANTUNDO.

Antes de anunciar la discordia y el mal humor entre Manabí y Portoviejo. Nos preguntan: ¿Por qué se charla tanto de deportes fútbol y no se lo emplea para dar ideas para una mejor orientación de la cosa deportiva manabita? Y se responden: porque en esa era en la que no son verdaderos portavoces ni amaneces del deporte; pues, evidentemente, en las antiguas fechas se hablaba más cabida en los sentimientos del deporte; más éste basado en forma noble y con buenas prácticas, más rudos son paisajes de las de lo habitual: insultos para públicos que en el fondo son ridículos.

Por eso se dice que se debe sacar

disciplina y sentido social de la base, visto el modo de actuar dar en forma digna y casi el modo de probar que se sabe, o que se desea sobre de mí, exigir de mí que haga lo mejor y más pronto; pero al final, vanguardia y retroceso de que el resultado corresponde al mejor principio o oposición a mis más bajas y peores creencias; a sacar lo mejor y lo mejor para tratarlas a quienes se interesa. Mas, en vista de darse el premio de la encuentra como al torero y a las ganaderías al vencejo. Hay triunfos que no nadie ha visto el que los comenta, así como hay de rotos que sa-

Reparaciones garantizadas en máquinas de escribir, de coser, vitrolas, armas de fuego etc. etc. hace el taller de F. A. Barragán

tisface. Esto cuando se tiene la firma convocada a ver buenas y cuando no se sometan a la forma. Un golpe injusto o excesivo da como resultado que se hagan buenas.

Así como también no es egoísmo de alma ni pretender siempre una o más y la más melosa alegria, ha tratado alirio, autoridad de los hermanos Manabí es la 1. y, por tanto, deberá sentirse orgulloso el d. que tenga una selección de fútbol en las integradas por los mejores jugadores de cada uno de sus países y del Brasil, tanto como de hacer con que se celebre la primera edición del deporte que hoy amanece por el coliseo de la cultura Manabí. Así más y esto es, las columnas de los periódicos a los que se oponen por pregonar que se exponen y la mejor orientación de las instituciones del d. d. como la como las mejores formas de gozar y de disfrutar de las grandes diversiones y entretenimientos que dan de lo que el algoritmo la armonía y soplo de los deportes.

El escrito de Efraín va querido por reprochar las aprobaciones de Manabí; pero, seguirán bien, no querían dar que si obtuviera la victoria de portavoz de la d. d. de Manabí, no sólo el escudo de honor de la sociedad portavoz, sino también el de la d. d. de Manabí, que fué de la mano de

el personal o por el general. Pero en Portoviejo la victoria de sus hermanos Manabí es la más alta, ya por la labor ávida de sus hermanos que por su carácter al deporte, por su esfuerzo, como para darse por poco dese de prepararse, y a más para responder como se debe a la demanda de primer puerto constitutivo de la d. d. pública, en sus más altos.

De donde sale que quienes gozan del privilegio o de contar las relaciones de un político para lanzar sus ideas al público, vienen a oponerse al que provechoso para el engrandecimiento de Manabí. En el campo del deporte, dentro de los mejores o más notables, se observa la muestra de un gran número de jugadores y árbitros; en su mayoría de los que surgen de la escuela de los deportes, fundada en los deportes de los clubes hermanos, a donde va con el fin de hacer prácticas sanas en busca de salud para el presente que redonda a en el mejoramiento de nuestras razas en el futuro de otros países con las más elevadas expectativas de que siempre ha sido y es, y nunca tendrá de fondo a provecho de su propia patria, las prestaciones deportivas ante los demás que son capaces de bienes cuantos de mejor tienen las mas preparados de la R. d. o.

Al cumplirnos con el sagrado deber de aportar a go buenas para el engrandecimiento o de su d. d. en su d. d.

Portoviejo, Agosto 17 de 1917.

OBSERVADORES.

Información General

Papeletas

En la Secretaría de la Gobernación de esta provincia se surgen algunas papeletas de excepción del servicio militar obligatorio expedidas por la Junta de Selectas y Clasificaciones, que no han sido reclamadas por los respectivos interesados.

Este dato nos ha sido proporcionado de manera categórica.

Capturado

Los Agentes de la Oficina de Investigaciones tuvieron en la noche del día 15 de la presente semana a César Quintero acusado de varios robos, pero especialmente fue por uno por la autoridad policial de Manabí por un robo hecho a don Gustavo Reves consistente en un telégrafo y dos terrenos de rosas de casamiento.

Quintero es muy joven todavía, apenas tendrá unos veinte y dos años y además está acusado del robo de un machete a Rosa Ma. las y diez y ocho sures en efectivo a Ángela Macías en esta ciudad y a Pedro Soriano de «La Mocora», de una gachilla.

El señor Jefe de Investigaciones Teniente don Jesús Salto ha dispuesto que el capturado Quintero sea trasladado a Manta para ponerlo a disposición del señor Comisario Nacional de ese cantón, don Leopoldo Bowen, Juez Instructor de la causa.

Falsificación

La Oficina de Investigaciones se encuentra actualmente en el descubrimiento de una falsificación de clergarios «Progreso» que se vende en esta ciudad.

Nos han puesto en la vista algunos detalles de esta falsificación, pero el señor Jefe de la Oficina nos ha di-

cho que no es conveniente darlos a la publicidad para que no se entereza la pesquisa de esta infracción.

Lotería

Por informe de que se ha administrado el 4 de ayer sabemos que el premio mayor de veinte mil sures jugado el domingo último en la Lotería de Guayaquil está en la población de Cañete, sin precisar el nombre de la persona poseedora.

Apéndice

Grama ideal

La lotería obrita, con enyobra convenciones estas licencias obtendrá el mejor de los éxitos e ire las personas deseosas de aprender a escribir correctamente.

Aprendida dicha obra en lo mucho que ella tiene de importante no solamente es solicitada por los niños a escribir con ortografía sino también por los instanes corporativos y editoriales, con el fantástico propósito de distribuirlos entre el Pueblo para las escuelas municipales conforme lo acaba de hacer el presidente Comercio de Rosalía, pidiendo a la Oficina de Investigaciones de «El Urobita», el envío de unos cuantos ejemplares.

CUERPO DE BOMBEROS

SERVICIO DE GUARDIA NOCTURNA

COMP. NIA. SUCC. N° 2 - Turno 30.

DIA 18 DE AGOSTO

Avionante de Ronda, Luis Vélez

García; Jomandante de Guardia, Se-
gundo M. Bravo; Aspirante Abra-
ham Burgos; Sargento 1º Hipólito
Cedeño; Sargentos 2º, Isidro Men-
doza y José R. Chávez; Cabos 1º,
Francisco Mastáreno y Sabino Del
gado Q.; Cabos 2º, Manuel A. Mo-
rra y Narciso Alvarado; Ratones
Pastor Rivera, Segundo; Menejes,
Ramón Villamar, Gómez, Maiza,
Ramón Castro y Molina Zambrano.

Dr. Ramón Sierra Alarcón

CIRUJANO-DENTISTA

Exodoncia moderna. Anestesia regional Electro osmosis. Rayos violeta-Trabajos de puentes y planchas de coralix, resivin y más termoplásticos de moda.

Tratamiento dental preventivos en niños.

Gabinetes en Portoviejo y Santa Ana:

Lunes martes miércoles y jueves en Portoviejo;

Vienes sábado y domingo en Santa Ana.

MADERA

Vende Francisco Molina, en su establecimiento de la calle «Córdoba».

A los Viajeros

Hotel LOS ANDES

Cuenta con habitaciones confortables, un tren de empleados que brindan buen trato, experto cocinero buenas servicios higiénicos y extensión ducha. Está situado en el centro de los negocios de este puerto.

Manta, julio 27 de 1.937.

EL PROPIETARIO
Dr. Camilo Abad Jáuregui

Llegaron - Llegaron

Agujas de Victrolas donde Nabor Alarcón

Licencia

El señor Ministro de Educación Pública ha concedido licencia de renta días próximos a la señora Clorinda Vélez Castro Bibliotecaria del Colegio Nacional «Omeido» de esta ciudad, por calamidad doméstica.

La señora Vélez Castro se encuentra actualmente en Quito y ha designado un sustituto en ejercicio de su función.

Inmoralidad

Un profesor de Instrucción Secundaria, intenta de tener la indecente conquistando relaciones amorosas con una alumna.

Presos

Al mando de un oficial de Policía, Negociaron ayer los presos por delitos comunes Francisco Chila, Manuel Antón, Alejo y Angel Pinango, encarcelados en Pedernales, quienes han sido sometidos a órdenes de los respectivos Juzgados del Crimen, para los efectos siguientes.

Para mañana

Varios caballeros y familias de la ciudad se preparan para celebrar mañana la solemne inauguración del carretero a Olmedo y como es natural, algunos automovilistas de la ciudad han puesto sus automóviles en Itinerarios de viaje para la población de Olmedo para el día jueves de la presente semana en la noche de la misma.

Algunos de ellos que han estado ultimamente en Santa Ana en esta ciudad han manifestado que estos días permanecen en la muy pomposa y sumamente hermosa.

Material Eléctrico

Tubos de loza 4, 6, 8, pgds.

Presillas No. 5

Poleas.

Cable No. 14

Cordón No. 14

Rosetas para techo.

Cinta Aislante.

idr.

Acaba de recibir Rodolfo VALLEJO.

gencias

Reorganización

Se nos ha informado con carácter de verdad que se ha pedido la completa reorganización del personal de la Oficina de Identificación y Dactiloscopia de esta ciudad y también se nos informa que actualmente existe asunto se cuenta en este caso del señor Jefe de Seguridad Nacional de la República.

También tenemos informes que el señor Ministro de Gobierno y Policia ha manifestado que ha ordenado el envío de una buena cantidad de materiales para el mejor servicio de esta oficina, 2º, evitar sencillos viajes de los ciudadanos fuera del país por falta de los elementos indispensables para la entrega de las cédulas.

Además dentro del orden de la oficina las cédulas se ha dispuesto que sean entregadas por el Jefe de la Octava División de Policía a los interesados pues al rededor de estas cédulas han circulado muchísimos círculos desacorazados para ciertos empleados de la administración policial.

AVISO

Se vende un solar situado en la calle «Morales» de esta ciudad que mide diez y ocho metros de frente por veinte y cinco metros de fondo. Para precios y más pormenores entenderse en esta ciudad con la suscrita.

Portoviejo, julio 17 de 1937
ANGELA INES BALDA.

SALÓN ORIENTE

Vende vinos chilenos a dos sures la botella sin envases y vñag e a un sucre treinta centavos la botella también en el vaso.

Portoviejo,

Dr. Eliseo Fernández de Córdoba

ABOGADO

Defensa ante la Corte Suprema, Civiles y criminales. Gestión de asuntos ante los Poderes Públicos Caja de Pensiones Bancos Central e Hipotecario, etc.

Dirección postal y telegráfica: estudio, Carrera Guayaquil No. 80 Quito

DE RIOCHICO

Agosto 17 de 1937.

Dejó de existir el 13 de lo corrientes en el vecino sitio de «El Pechiche» de esta jurisdicción la señora Margarita M. de Vela, que después de sufrir una aguda y profunda enfermedad; siendo su sepelio al siguiente día, con buga sencillamente.

A sus obligados deudos nuestra condolencia.

Falleció en esta localidad el 13 del propio mes a las 5 p. m. el labrador como estimable agricultor y padre de numerosa familia señor Palmo de la Ortiz, víctima de una violenta enfermedad.

El efecto de una sencilla demostración de rezo que fue al propio tiempo de extirpar la piedra del sacerdote que supo conquistar el decenado, dio lo que el certificó fallecer que se realizó el entierro el 14 de agosto, fuese numeroso de la casa del Señor al templo donde se celebraron excepcionales solemnes en su memoria; y concluidos estos festejos continuó el desfile con el mismo acompañamiento con dirección a la última morada.

Vayan nuestras sinceras expresiones de pésame a los familiares del difunto y paz en su tumba!

El 15 fué la fiesta de la noche que se ofició en el Culto Católico parroquial, en honor de la Ascención de Nuestra Señora. En el altar sumamente iluminado habiéndose coincidido una sencilla pero regia ceremonia que simbolizaba esta resurrección religiosa. La concurrencia de más de cincuenta personas se admisible y lo que constituyó un éxito esta festividad católica que ya viene trascurriendo años desde que Riochico conmemora este misterio de la Asunción Virgen, de la manera siguiente: primer año, viernes y día segundón trío y el actual noveno, lo donde oficiaba con bastante solemnidad al señor Dr. A. R. Oleas, quien el día de la conmemoración, en el interior de la misa de trío, la dictación de este gran orador, estuvo F. y el público fue abrumado como en las posteriores. Su diligencia muy en alta y corre la y sus expresiones oratorias elegantes y sencillas.

Juan Isidro Loyola Y.

ABOGADO

Ofrece sus servicios profesionales en Quito, calle Guayaquil No. 80, tel. Fono 21-23.

Importantes declaraciones sobre la Administración Pública de Manabí

Quito, agosto 17.—de Villagómez.—EL DÍA de fecha de ayer trae la entrevista que le hemos hecho al señor Ministro de Gobierno, Coronel Héctor Salgado, donde hace esta declaración importante:

“El señor Gobernador de Manabí Coronel don César Viaglio Baca, lleva amplias atribuciones del Gobierno, para proceder conforme a los intereses provinciales Ningún nombramiento se hará sin su anuencia, estando que este procedimiento es acordado.”

El accidente aviatorio del día lunes

Resulta infructuosa la búsqueda y el rastreaje

Se oyó la explosión

Quito, agosto 17.—de Estrada.—Los esfuerzos de rastreaje por localizar el avión militar que se desplomó ayer, con los infortunados tripulantes Capitán Solórzano y Teniente Haro no han dado ningún resultado.

En las superficies de las aguas solo se ha encontrado una planta, un cojín y parte del fuselaje del avión.

El aparato hundido es el Curtis número diez.

Le comenzó a fallar el motor cuando volaba sobre el cerro del “Carmen” y en vista de esta falla hizo que el Capitán Solórzano pretendiera aterrizar sobre un bajo de arena donde está hundido el caza-torpedero “Libertador Bolívar”.

El avión no pudo llegar a ese lugar, cayendo al agua de plano y chocando contra la fuerte cornamenta.

La explosión se oyó claramente y con seguridad del motor, permaneciendo el aparato sobre la superficie cosa de tres minutos hasta que se hundió.

El Teniente Haro era hijo del Comandante Octavio Haro, Jefe del Destacamento de Policía de Portovelo y había venido de Quito, como Ayudante de la artillería antisubmarina. El Capitán Solórzano era ibarriense hijo del Capitán Luis Solórzano.

Un remolcador y las lanchas Jaramijó, Huancavilca, Capitanía, La Merce, es, dos balsas y un yate rastrearon la ría ayer hasta las seis y media de la tarde sin ningún éxito.

Se ha dirigido un telegrama circular a todas las autoridades de las poblaciones rurales que estén alerta al flote de los cadáveres y que den aviso a las embarcaciones que están en viaje del incidente para que busquen los cadáveres y den cuenta inmediata a la superioridad marítima.

Comunicadas al señor Dr. A. R. Oleas, quien el día de la conmemoración, en el interior de la misa de trío, la dictación de este gran orador, estuvo F. y el público fue abrumado como en las posteriores. Su diligencia muy en alta y corre la y sus expresiones oratorias elegantes y sencillas.

—Comunican del oratorio al otro lado Charcos de Rocafuerte que debido a la ausencia de un estimable profesor se ha contratado Rosario Hidalgo G. y

con la cooperación de los vecinos de ese lugar, se ha celebrado el 10 de los certámenes con diversos números programados en honor a la ciudad, civica Nacional.

—Han estado en esta en visita oficial los intendentes ordinarios doctores Rafael Gómez Ponce coronel Primer Jefe del O. Centro Incendios de esa ciudad y Concejal Municipal y César M. Chávez C. Secre-



La esposa e hijos y demás deudos del que fue don

Roberto Achundia L.

[Q. E. P. D.]

fallido el día 12 del presente mes, con el que creyó que lo visitaría en sus últimos momentos y a los que enviaron coronas para su tumba, como también a los que acompañaron su traslado de sus restos mortales de la casa del duque al cementerio de esa ciudad.
Portoviejo, agosto 15 de 1937.

DISCOS

«Columbi» y «Victor». Llegaron el famoso Selón «Alta Libre». Música nacional pasillos, valses, pasodobles y otras piezas de corto moderno.

Oiga Ud buena música.

Casa de Juego

Establecida en los bajos de su casa, entre las calles “Olme” y “Paseo Gual” con el permiso respectivo.

Los clientes encontraron dardos con leña ardida, la popular quinua y otros juegos perniciosos roblado Ley,

Cuenta con empleados europeos en el desempeño de su comercio.

Portoviejo, julio 20 de 1937.

El Representante
MARIANO GUILLEM

Dr. H. E. Cadena Arango

Ahogado

Cáscilla 72 — QUITO

Atiende asuntos Judiciales ante la Corte Suprema de Justicia. Asuntos administrativos relacionados con los Ministerios, Contraloría, Caja de Pensiones, etc.

Tarifas: 1500 U.S. c p c ó . Mejora sus dolores el capitán señor Luis E. Villagómez P. Teniente Político.

Residente Illo de su enfermedad hoy se la señora Dolores C. de López D.

Viven a esa capital el señor Eli Zorilla S.

Ha retornado con procedencia de esa el señor Rafael A. Rodríguez Jefe del C. C. Incendios de esa

El algodón se cotiza a S. 18 —

CORRESPONDENCIA